

本の部屋から

図書館便り

第 63 号

発行日

2019 年 3 月 12 日

発行

下館二高図書委員会

こんにちは、図書委員会です。

梅の花がほころび、桜の開花も待ち遠しい季節になりました。暖かくなってくると、花粉症の方にはつらい日が続きますね。そんな日には図書館でゆっくり本を読んでみてはいかがでしょうか。三寒四温で体調を崩しやすい季節でもありますので、気をつけましょう。

そろそろ今年度も終わりです。来年度も引き続き図書館のご利用をお待ちしています。

図書委員のおすすめ!

この本は、神様の御用人に任命された良彦が、悩みを抱えた神様たちの願いを聞いてまわるという内容で、個性豊かな神様たちや、御用聞きをしていくうちに少しずつ変わってゆく良彦の姿が、コミカルに描かれています。狐神の黄金をはじめ魅力的なキャラクターがたくさん登場するところがおすすめです。

2年4組 S・Y

no photo



この本は、様々な作曲家とその作品について解説しながら、音楽と人の日常の関係性を述べたものです。著者の茂木健一郎さんは脳科学者なので、言葉が少し難しいですが、音楽に興味がある人はぜひ読んでみて下さい。

2年4組 A・R

この本は、表現の自由を巡って戦う人々の物語です。法律によって人々が表現の自由を奪われてしまい、それが大きな影響を与えている世の中について描かれています。人々を守るはずの法律が、逆に人々の生活を脅かすという、現実では考えられないような内容で、深く考えさせられる本です。

2年5組 M・I

no photo

図書委員中央研修会 報告



毎年12月に行われる『生徒図書委員中央研修会』に、1年生の図書委員二人と行って来ました。県内優秀読書感想文の発表や、クイズ形式で図書館の色々なことが学べる各校の発表など、今年も盛りだくさんな内容でした。

今年特筆すべきは、「ビブリオバトル」の発表の仕方の変化です。（ビブリオバトルは愛好書籍紹介競争とでも言ったらいいのでしょうか？）ビブリオバトル自体はずっと行われていたのですが、今年は発表者の表情を背後に大映しにすることで、よりリアルに発表者の気持ちがぐみ取れるようになりました。

参加生徒感想

皆さんはビブリオバトルを知っていますか？ 制限時間内で自分の好きな本の魅力を紹介し合い、誰の紹介本を読みたいかを競うのです。私は初めて発表を見たのですが、どの発表者も本の魅力を最大限伝えようと声色を変えたり、身振り手振りを使ったり、工夫していて圧倒されました。いつか私も挑戦してみたいです。

1年2組 齋藤真央

分科会では、「リレー形式で童話を現代風にアレンジしよう!」という活動をしました。これは、誰もが知っている童話を、決められた言葉を使ってアレンジしていくというものです。グループの人とは初対面だったので、最初はあまり会話が弾まなかったのですが、少しずつ話せるようになり、最後にはとても面白い作品ができました。言葉の面白さとともにコミュニケーションの大切さも知ることができた、とても良い機会になりました。

1年2組 高久 瑠々

古本市 盛況でした!

* 来年度も雑誌（バックナンバー）
の無料配布を行います。
お楽しみに!



図書館より

* 返却していない本はありませんか？ 3月22日（金）までに、必ず返却してください。昇降口のポストへの返却も可能ですので、ぜひ利用してください。 * 図書委員会では様々な活動をしています。本が好きな人、他校生と交流を深めたい人はぜひ図書委員に立候補してください。お待ちしております。